



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 15 SEPTEMBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910.

Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

LA RETRAITE DES ALLEMANDS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 14 sept. — Le ministère de la guerre publie un rapport cet après-midi, annonçant que les Allemands se retirent sur toute la ligne; ils avaient préparé des retranchements au nord de l'Aisne et dans le voisinage de Reims, avec l'intention de raffier leur armée disjointe, mais la poursuite énergique des alliés ne leur a pas permis de s'arrêter.

L'ennemi a abandonné toutes les localités où ils auraient pu faire face aux troupes franco-anglaises afin de protéger leur retraite.

Le rapport officiel dit: "L'ennemi a abandonné, sur notre aile gauche, les lignes de défense qu'il avait préparées entre Compiègne et Soissons. Quelques détachements qui occupaient Amiens se sont retirés sur Peronne et St-Quentin.

"Au centre, les allemands ont été forcés d'évacuer les retranchements qu'ils avaient construits près de Reims. Dans l'Argonne, ils ont battu en retraite au delà de la forêt de Belouze. "Sur l'aile droite, la fuite des allemands est générale de Nancy aux Vosges. Dans cette région il n'y a maintenant plus d'allemands."

L'ARMÉE DU PRINCE IMPÉRIAL.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pendant que les armées des généraux von Kluk et von Buelow sont en pleine retraite, les troupes du prince impérial, du prince de Bavière, et du général von Heeringen ont été chassées du territoire de Lorraine. Le seul espoir des soldats de Kluk et de von Buelow serait que les troupes en Belgique se porteraient à leur secours, mais il est très probable que les 60,000 Allemands en Belgique sont menacés par les Belges qui ont repris, très énergiquement, l'offensive, sous le commandement du roi Albert.

UN DEMI-MILLION DE SOLDATS EN RESERVE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 14 sept. — Une dépêche du correspondant du "Times" à Paris annonce que le général Gallieni a une réserve de cinq cent mille hommes qui seront bientôt envoyés à la poursuite de l'ennemi. Cinq armées du kaiser sont en fuite devant les alliés. Ce sont les soldats du prince impérial, des généraux von Kluk et von Buelow, du duc de Wurtemberg, et de l'armée de la Moselle qui filent à toute vitesse, et il se pourrait que les alliés les rejoignent avant qu'ils aient franchi la frontière et les anéantissent.

DEVANT KOENIGSBERG.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrowgrad, 14 sept. — L'armée russe est aujourd'hui devant Königsberg, dans l'Est de la Prusse. La rumeur est que la majeure partie de l'armée autrichienne a capitulé. Le général Rennekamp, commandant les troupes russes dans la région Est de l'Allemagne, a battu en retraite devant une armée allemande de beaucoup supérieure à la sienne, et occupé des retranchements en attendant l'attaque de Pennem. L'aile gauche des Russes a subi le choc d'une armée allemande forte en artillerie et plus nombreuse, ce qui a forcé le commandant russe à ordonner la retraite qui s'est accomplie en bon ordre. Les troupes ont ensuite occupé des retranchements, et ont réussi à arrêter l'élan de l'ennemi.

GRANDE VICTOIRE RUSSE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Newport, R. I., 14 sept. — Une dépêche officielle reçue ce matin à l'ambassade de Russie, annonce que les Russes ont remporté une éclatante victoire sur l'armée autrichienne du nord-est qui avait été renforcée en grande nombre par des "L'ennemi a été chassé vers la rivière San. Nous avons pris 34,000 prisonniers, parmi lesquels 2,000 officiers, et capturé 94 canons, une grande quantité de mitrailleuses, et de matériel de guerre. Nous poursuivons les troupes autrichiennes et allemandes. "La grande bataille en Galicie dans laquelle il y avait plus de deux millions de combattants, et qui a duré dix-sept jours, a été un triomphe pour nos troupes."

UN HOTEL DEMOLI PAR LE PEUPLE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Nice, 14 sept. (Via Paris). — Sept cent soldats blessés sont arrivés ici hier soir. Pendant qu'ils étaient transférés de la gare à des automobiles pour être dirigés sur les hôpitaux, un hôtelier de nationalité allemande se permit de passer des remarques inconvenantes à leur sujet. Immédiatement la foule indignée se rua dans l'hôtel et démolit tout son contenu. Des troupes se rendirent à la hâte et arrêtèrent plusieurs personnes.



DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPÈRES SERVICE DE LA "UNION ASSOCIATED PRESS" PHONE M 3487



L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union.

Cinq Armées Teutonnes en fuite

La déroute continue

Le roi Albert à la tête de ses braves

devant Königsberg, dans l'Est de la Prusse. La rumeur est que la majeure partie de l'armée autrichienne a capitulé.

Le général Rennekamp, commandant les troupes russes dans la région Est de l'Allemagne, a battu en retraite devant une armée allemande de beaucoup supérieure à la sienne, et occupé des retranchements en attendant l'attaque de Pennem.

L'aile gauche des Russes a subi le choc d'une armée allemande forte en artillerie et plus nombreuse, ce qui a forcé le commandant russe à ordonner la retraite qui s'est accomplie en bon ordre.

GRANDE VICTOIRE RUSSE.

Newport, R. I., 14 sept. — Une dépêche officielle reçue ce matin à l'ambassade de Russie, annonce que les Russes ont remporté une éclatante victoire sur l'armée autrichienne du nord-est qui avait été renforcée en grande nombre par des "L'ennemi a été chassé vers la rivière San. Nous avons pris 34,000 prisonniers, parmi lesquels 2,000 officiers, et capturé 94 canons, une grande quantité de mitrailleuses, et de matériel de guerre.

UN HOTEL DEMOLI PAR LE PEUPLE.

Nice, 14 sept. (Via Paris). — Sept cent soldats blessés sont arrivés ici hier soir. Pendant qu'ils étaient transférés de la gare à des automobiles pour être dirigés sur les hôpitaux, un hôtelier de nationalité allemande se permit de passer des remarques inconvenantes à leur sujet.

UN HOTEL DEMOLI PAR LE PEUPLE.

Nice, 14 sept. (Via Paris). — Sept cent soldats blessés sont arrivés ici hier soir. Pendant qu'ils étaient transférés de la gare à des automobiles pour être dirigés sur les hôpitaux, un hôtelier de nationalité allemande se permit de passer des remarques inconvenantes à leur sujet.

lit tout son contenu. Des troupes se rendirent à la hâte et arrêtèrent plusieurs personnes.

L'ARMÉE RUSSO-SERBE.

Nish, Serbie, 14 sept. — Après avoir pris la ville de Semlin et tué et blessé plus de dix mille autrichiens, l'armée russo-serbe marche aujourd'hui sur Petrowgrad, afin de prendre le chemin des plaines de la Hongrie, et de s'emparer de Budapest.

Les Serbes qui ont envahi la Slavonie en grand nombre sont reçus avec enthousiasme par les habitants. L'armée serbo-monténégro qui marche sur Sarajevo, la capitale de Bosnie, sont à trente milles de cette ville. La garnison autrichienne de Sarajevo, prise de panique, n'offrira qu'une faible résistance aux assiégeants.

UN DEMENTI OFFICIEL.

Londres, 14 sept. — Le ministère de la guerre publie un démenti formel de la rumeur que des troupes russes aient traversé l'Angleterre ou que des soldats russes soient en ce moment en France ou en Belgique.

PRES DE DEUX CENT MILLE PRISONNIERS.

Rome, 14 sept. — Une dépêche de Pétrowgrad annonce que l'armée russe a pris, dans la grande bataille en Galicie qui a duré dix-sept jours, 180,000 prisonniers autrichiens et allemands, 450 canons, 1,000 pièces d'artillerie de forteresse, douze drapeaux et sept avions.

PANIQUE COUTEUSE DES ALLEMANDS.

Paris, 14 sept. — Un Allemand, arrivé ici ce soir, a donné les détails de la destruction du village de Hurlzweiler. "Un détachement de soldats allemands arrivé à Hurlzweiler pour y passer la nuit. Ils sont bien accueillis par les habitants qui leur donne du logement. Plus tard survient un autre détachement. Pour abréger les souffrances d'un cheval blessé d'un coup de pistolet. Une sentinelle, effrayée par la détonation, croit que les français attaquent, et donne l'alarme. Les soldats alourdis par le sommeil se précipitent aux fenêtres des maisons et tirent au hasard dans la rue. Puis les soldats campés hors du village se ruent sur la place, tirent sur tout être humain qui se montre. Ils tuent indifféremment, leurs propres frères d'armes, et des paysans, mettent le feu au village qui est entièrement détruit. Bon nombre des habitants ont péri dans l'incendie et parmi les morts il y eut quatre-vingts enfants."

LES ALLEMANDS ONT LA FROUSSE DES BINETTES NOIRES.

Londres, 14 sept. — Des soldats de l'infanterie légère racontent que les allemands ont une peur affreuse des troupes noires qui combattent sous le drapeau français. Prenant avantage de la terreur de l'ennemi à ce sujet, des soldats se noircissent la figure et fondent sur les Allemands en poussant des hurlements féroces. Ces braves troupiers d'Outre-Rhin n'attendaient pas le choc, mais détalèrent au plus vite.

tard survient un autre détachement. Pour abréger les souffrances d'un cheval blessé d'un coup de pistolet. Une sentinelle, effrayée par la détonation, croit que les français attaquent, et donne l'alarme.

L'INVASION EN RUSSIE EST ARRETEE.

Amsterdam, 14 sept. — Le correspondant du "Lokal Anzeiger" annonce que les Autrichiens ont dû abandonner leur invasion du territoire russe. Ils sont confrontés par une innombrable armée, qui les a forcés de se retirer après avoir perdu un grand nombre de leurs. Plusieurs régiments sont privés de leurs officiers, faits prisonniers par les Russes. Il est à remarquer que cette dépêche a été passée par le censeur allemand.

UN SULTAN PANNE.

Paris, 14 sept. — Parmi ceux qui se sont présentés aujourd'hui à l'ambassade des Etats-Unis pour demander des secours se trouvait le sultan de Zanzibar qui s'est plaint que le gouvernement anglais avait négligé de lui verser sa pension. Le monarque noir ne possédait qu'un louis. L'ambassadeur a promis de faire savoir aux autorités anglaises la triste situation du sultan.

EN BELGIQUE

La barbarie Allemande

La légation de Belgique nous communique la note suivante: La Belgique, qui voulait la paix, a été obligée, par l'Allemagne, de prendre les armes et d'opposer une légitime défense à une agression que rien ne justifie et qui est contraire aux engagements solennels des traités. Elle tient à honneur de faire la lutte loyalement et en observant toutes les règles des lois et coutumes de la guerre. Dès l'entrée des troupes allemandes sur son territoire, le gou-

OFFICIERS ALLEMANDS PRISONNIERS.

Paris, 14 sept. — Un groupe de prisonniers allemands, parmi lesquels un général et son état-major, et six autres officiers, et 300 hommes sont arrivés ce soir à Noisy-le-Sec, à cinq milles au nord-est de Paris, et ont été dirigés au Sud.

DEMENTI OFFICIEL AU SUJET DES BALLE "DUM-DUM".

Londres, 14 sept. — Sir Edward Grey, ministre des affaires étrangères, publie, ce soir, un démenti formel de l'accusation par les Allemands que les soldats français et anglais se servent de balles "dum-dum". Les troupes sont munies d'armes modernes et approuvées qui ne violent en aucune manière les conventions du traité de la Haye.

TEMPERATURE DU MOIS DE SEPTEMBRE

Table with 2 columns: Date, Temperature. Shows daily temperature readings for September.

Belgique-Gevers et le blessèrent mortellement.

Les troupes allemandes ont saisi à l'agence de la Banque nationale à Liège pour 400,000 francs de billets de 5 francs non griffés et qui ne devaient être que sur les ordres de la direction de la Banque de Bruxelles. La griffe était chez l'imprimeur. L'autorité allemande a donné l'ordre de griffer les billets et elle emploie ceux-ci.

A Haekendover, le 14 août 1914, un vieillard de la localité a été pendu par les pieds et brûlé vif. A Orsmad, plusieurs habitants ont été odieusement mutilés; des jeunes filles et des enfants ont été violés.

Un carabinier cycliste blessé et fait prisonnier a été pendu et le soldat belge qui le soignait a été fusillé.

AUTOUR D'ANVERS

Anvers, 23 août. Depuis hier, la situation autour d'Anvers s'est grandement améliorée. Les colonnes volantes belges ont nettoyé complètement les environs. Tous les Allemands qui se sont approchés d'Anvers ont été chassés, tués ou faits prisonniers. Les troupes belges ont visité les environs de Malines; elles n'ont trouvé nulle part trace d'ennemis.

La possession de Liège

La Haye, 24 août. On note dans les journaux allemands un commencement de campagne pour que l'Allemagne garde Liège lors de la conclusion de la paix.

Lima, Peru, 14 sept. — Le vice-amiral Kiochi Fujii, accusé de s'être vendu dans les fraudes navales, a été condamné à un emprisonnement de 4 ans et 6 mois.

Lima, 14 sept. — Les secousses sismiques, dans le département Arequipa continuent. Hier, 35 chocs violents ont été signalés à Caraveli. De temps en temps des secousses sismiques se font sentir.

Marfa, Texas, 14 sept. — Le corps trouvé il y a deux mois sur la route de Marfa-Alpin, près de notre ville, a été identifié par A. H. Stiefel de San Angelo, Tex., comme étant celui de son frère, de Houma, Lne.

BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE

Observations prises lundi, 14 septembre à 8 heures du soir.

Mardi, 15 septembre. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs: Temps clair; vents légers et variables de l'est.

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Hour, Temperature. Shows temperature readings for the day of September 14th.